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 Veterindustria se reúne con el 
ministro de Industria, José Montilla  
El Ministerio de Industria y la Asociación Empresarial Española de la Industria de 
Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), colaborarán en todo lo relativo a los 

aspectos industriales y empresariales del Sector. 
 

Madrid 8 de febrero 2005. Los aspectos industriales y empresariales 
del sector de la sanidad y nutrición animal serán las bases de la 
colaboración entre el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la 
patronal nacional del sector, la Asociación Empresarial Española de la 
Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria). Así lo 
acordaron los representantes de ambos organismos durante el 
encuentro que mantuvieron en el despacho del ministro José Montilla, 
el pasado dos de febrero. 
 
A la reunión acudieron por parte de la Asociación, su presidente, Luis 
Bascuñán, que estuvo acompañado por el vicepresidente, Juan Carlos 
Castillejo, y el director general, Santiago de Andrés. 
 
En el curso de esta reunión, los representantes de Veterindustria 
informaron a Montilla de las principales características del sector 
desde el punto de vista empresarial, haciendo hincapié en su 
iniciativa exportadora. También se destacaron las importantes 
inversiones que se están realizando para dar cumplimiento a la 
normativa sobre GMP´s, una de las más exigentes a nivel industrial.  
 
También se comentaron los esfuerzos realizados por el sector en lo 
que se refiere al desarrollo y comercialización de nuevos productos, y 
al mantenimiento en el mercado de los actualmente registrados, de 
cara a asegurar su competitividad, y de la disponibilidad de 
medicamentos de uso veterinario para las distintas especies 
animales. 
  
Por último y antes de terminar el encuentro, los representantes de 
Veterindustria recibieron del ministro una respuesta muy positiva a su 
solicitud de apoyo de cara a un sector empresarial que aporta tejido 
industrial en España, empleo y un alto valor añadido. (FIN) 

 


